

Der neue AlpspitzSPLASH – erster schwimmender Kletterpark auf einem Beschneigungsteich weltweit

Nesselwang, 4. Juli 2024 – Dass sie Sommer und ein Ganzjahresangebot können, zeigte das Team der Alpspitzbahn Nesselwang rund um Geschäftsführer Ralf Speck die letzten Jahre eindrucksvoll. Nach dem AlpspitzKICK und dem AlpspitzCOASTER wurde vor wenigen Tagen der neue AlpspitzSPLASH als erster schwimmender Kletterpark auf einem Beschneigungsteich weltweit eröffnet. „Jetzt sind wir in der Lage, alle drei Elemente Luft mit dem AlpspitzKICK, Boden mit dem AlpspitzCOASTER und Wasser mit dem AlpspitzSPLASH zu bespielen! Die Sommer werden immer heißer und die Winter tendenziell wärmer, sprich, ohne ein vernünftiges Ganzjahreskonzept können Bergbahnen in unseren Höhenlagen nicht mehr überleben“ betont Ralf Speck, Geschäftsführer der Alpspitzbahn Nesselwang GmbH im Rahmen eines Besichtigungstermins. „Die Sehnsucht nach Sommerfrische und der Sprung ins kühle Nass zieht die Menschen bereits seit dem 19. Jahrhundert zu uns an den Alpenrand. Ich bin stolz, dass es uns als Gemeinde gelungen ist, mit dem neuen AlpspitzSPLASH unseren Beschneigungsteich doppelt zu nutzen und diesen unseren Einheimischen, Gästen, Schulen, Sportvereinen oder Firmen zugänglich zu machen“, ergänzt Pirmin Joas, Erster Bürgermeister der Marktgemeinde Nesselwang, voller Freude.

Als erstes Skigebiet überhaupt hat sich die Alpspitzbahn Nesselwang für den schwimmenden Klettergarten Aqua Chimp entschieden. Der bis dato völlig ungenützte Speichersee erweitert mit dem neuen AlpspitzSPLASH das Angebot in erster Linie für den Sommer und bietet ab sofort ein Kletterparadies an, das direkt über dem Wasser schwebt. Bei dem Kletterabenteuer ab acht Jahren und einer Mindestgröße von 1,20 Metern können Willensstärke, Balance und Ausdauer auf unterschiedlichen Schwierigkeitsgraden mit verschiedenen Kletterhindernissen bewiesen werden. Manche Kletter-Features benötigen Kraft und Überwindung, andere Geschick und Leichtigkeit.

Das ultimative Motorik-Angebot spricht quasi jeden an: angefangen von Kindern, Teenagern, Erwachsenen, Freunden und Familien über Ausflügler, Urlauber, Schulen, Jugendclubs, Sportvereine bis hin zu Betriebsausflügen, Geburtstagsfeiern, Team-Buildings sowie Incentives, Klettern begeistert alle! Bis zu 70 Personen können gleichzeitig den Kletterpark auf dem Speichersee nutzen.

Geöffnet ist der neue AlpspitzSPLASH durchgehend von April bis November und täglich von 10 bis 17 Uhr, sofern es die Witterung zulässt. Das Tragen einer Schwimmweste und eines festen Schuhwerks ist Pflicht! Die Tickets und der Slot (60 Minuten) können vor Ort gebucht werden, die Schwimmweste und bei Bedarf ein Neoprenanzug sind im Preis mit inbegriffen.

Slot-Zeiten:

10.00 Uhr, 11.15 Uhr, 12.30 Uhr, 13.45 Uhr, 15.00 Uhr, 16.15 Uhr

Weitere Informationen unter:

www.nesselwang.de

www.alpspitzbahn.de

www.aquachimp.com